

# PRESSEMITTEILUNG



**Büsum, 22. November 2019**

**Die Büsumer Grünen fordern die zügige Einführung des Winterbus in Büsum sowie die Einbindung der umliegenden Gemeinden.**

Mit großem Bedauern hat der Ortsverband Büsum-Wesselburen der Grünen den Zeitungsartikel zum Thema „Winterbus“ vom 22.11.2019 zur Kenntnis genommen.

Um die Einführung des Winterbusses zu beschleunigen bieten daher die Grünen den anderen Parteien ihre Zusammenarbeit an. Denn gerade die Themen Mobilität und Inklusion sind politische Schwerpunkte der Grünen.

Der Ortsverband ist sich sicher, dass offene Fragen, wie beispielsweise die ursprünglich angedachte Anbindung von Büsumer-Deichhausen, die Taktung, Tarife oder die Linienführung parteiübergreifend sind. Zum Wohl aller Bürger\*innen sollte dieses zügig erarbeitet, aber nicht weiter aufgeschoben werden!

Im Sinne einer bürgernahen Politik, der sich der Ortsverband verschrieben hat, werden die Grünen dieses Thema bei ihrem nächsten Stammtisch behandeln.

Der Ortsverband Büsum-Wesselburen von Bündnis90/Die Grünen lädt alle Interessierten Bürger\*innen zum nächsten Grünschnack-Stammtisch am Dienstag, den 26.11.19 in das Sportcasino am Rosengrund, Rosengrund 21 in Büsum ein. Thema des Abends ist :

„Winterbus : Quo Vadis?“

Beginn der Veranstaltung ist 18:30 Uhr.